

Auvers à Gauche : l'Humain d'abord !

Pourquoi une liste Front de gauche ?

Les élections municipales auront lieu les 23 et 30 mars 2014. Nous voterons pour nos conseillers municipaux mais également pour nos conseillers à la communauté de commune de la Vallée de l'Oise et des impressionnistes (CCVOI).

Lors du dernier mandat, les élus communistes ont participé à la majorité municipale « Vivre Auvers Ensemble », groupe mené par le PS et Jean Pierre Bequet.

Ce sont des élections locales. Mais la politique municipale n'est pas dissociable des politiques d'austérité initiées de manière autoritaire par l'Union Européenne et appliquées avec zèle par la droite ou par le Parti socialiste : hausse des impôts, notamment de la TVA - l'impôt le plus injuste, augmentation de la durée de cotisation pour la retraite...

Ces politiques ont des répercussions directes sur chacun d'entre nous et elles ont des conséquences sur les finances des collectivités locales par une baisse importante des dotations de l'Etat qui va gêner le développement des politiques sociales. Le transfert du pouvoir de décision à des intercommunalités de plus en plus éloignées des citoyens remettant en cause la démocratie locale.

Si le gouvernement persiste dans cette politique, il sera de plus en plus difficile de gérer une ville comme la nôtre.

C'est pourquoi le Front de Gauche d'Auvers-sur-Oise a décidé de constituer une liste pour les municipales 2014. Une liste d'opposition à la politique d'austérité du gouvernement, une liste ouverte aux acteurs du mouvement social et aux forces qui se reconnaissent dans cette démarche, une liste qui portera une politique vraiment à gauche, solidaire, écologique et démocratique.

Parce qu'aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin de services publics forts, portés par nos idéaux de liberté, d'égalité et de fraternité.

Quelles orientations avec le front de gauche ? Les citoyennes et les citoyens qui rejoindront cette liste s'engageront:

- A développer la démocratie participative : par des conseils de quartiers, des conseils d'usagers des services locaux, des référendums d'initiative populaire...
- Pour un programme municipal basé sur la solidarité et le mieux vivre ensemble : développer la qualité des services publics en particulier en direction de l'éducation et de la jeunesse. Œuvrer concrètement pour le droit à la santé, au logement, à l'emploi, à la tranquillité, à l'exercice de la citoyenneté.
- Pour relever le défi écologique à l'échelle communale, développer les transports en commun...
- Pour une intercommunalité qui respecte les prises de décision à l'échelon de la commune.
- A contenir la pression fiscale : consultation des Auversoises et Auversois sur l'implication financière de chaque projet d'envergure. Présentation du budget aux Auversoises et Auversois en amont du vote du conseil municipal.



BONNE NOUVELLE : VOUS N'ÊTES QUE 53.427^{ème} SUR LA LISTE D'ATTENTE.



Liste de large rassemblement de forces de gauche, citoyenne, républicaine, de l'écologie, initiée par le Front de Gauche

Pour nous rejoindre ou nous contacter : fdgsausseron@gmail.com

Blog : <http://frontdegauchevalleedusausseron.blogspot.fr/> et tous les dimanches sur le marché...

Auvers-sur-Oise solidaire et citoyenne